



## Le président du DREE a rencontré la direction de l'Union russe des chrétiens évangéliques baptistes



**Service de communication du DREE, 16.12.2022.** Le 16 décembre, au Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du DREE, a reçu le président de l'Union russe des chrétiens évangéliques baptistes, P. Mitskevitch.

Ont pris part à la rencontre, pour l'Union russe des chrétiens évangéliques baptistes : V. Ignatenkov, premier vice-président, et V. Miskevitch, directeur de l'Administration de l'Union ; pour le Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou : le hiéromoine Stéphane (Igoumnov) et le hiérodiacre Pierre (Akhmatkhanov).

Les parties ont soulevé de nombreux sujets relatifs à la coopération interconfessionnelle, notamment à l'actualité des relations entre l'Église orthodoxe russe et l'Union russe des chrétiens évangélistes

baptistes, ainsi que d'autres thèmes présentant un intérêt commun.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/89873/>